
2023年礼仪部竞选演讲稿 竞选礼仪部部
长演讲稿(实用5篇)

演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。那么演讲稿怎么写才恰当呢？
以下我给大家整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大
家能够有所帮助。

礼仪部竞选演讲稿篇一

尊敬的各位面试官：

大家中午好!我很高兴也很自豪能够站在这里参加学生会第xx
届2任委员竞选。我叫邓颖诗，来自09电信3班。今天我要竞
选的是公共礼仪部的部长。

我现任职务是外联部干事，部门承担着学生会对外交流与合
作的，本着服务学院和同学的宗旨，在学校、商家、媒体、
同学之间起着一种桥梁作用。

比很多人立志要早，我高考后就明确要入院学生会的外联部。
经过一轮又一轮的角逐，你们给了我这个机会，让我如愿所
偿。在过去几近一年的时间里，我的大一生活工作都围着部
门展开。由一开始培训我们的工作能力，接着就真正运用到
知识到实践中去了，人生的第一次拉赞助就这样开始。一次
一次地拒绝，之后我们还要站起来，更要懂得越挫越勇。学
习是一个过程。不一定有成绩才叫成功，经验的增加是另外
一种成功，它是成功之母。

我的成绩来的比较迟，它却是我一刻一刻地坚持下来的结果。
我为接下来四个学院联办的舞会拉取了赞助，让活动经费更
充足。其间，是让我成长最快的时候。工作强度和压力一并



袭来的时候，就是真正考验人的时候了。是坚持还是放弃?当
然，放弃对我来说是绝对不可能的。我一年来的汗水与坚持
不懈终于打动了商家，放心地让我们学院承办他们的活动。
也用最真的诚意与服务态度获得他们的赞许，让他们了解我
们学生会能干得很好。虽然累着，但快乐着。学到很多，体
验很多，更加坚定我自己的能力，坚定了我留下学生会的决
定。因为，我真的爱上了这份工作，爱上学生会，爱上为同
学服务。

新成立的公关礼仪部，是我新的征程。我的性格活泼外向，
尤其喜欢跟人打交道和广交朋友，平时也积极踊跃参加各种
活动，适合公共礼仪的工作，对礼仪也有一定程度的认识，
因为我们以前出去工作，和别的学院交流，和商家洽谈合作，
需要很注重个人的形象，都学过礼仪的知识。而且本人自己
也对礼仪很感兴趣，比较留意礼仪的学习，及听过相关的讲
座。我知道，干事与委员不只是身份的改变，而且委员站的
高度更上一层，对委员的能力要求要远远超过干事，它属于
管理层。我的组织协调能力，沟通能力等在平时都会有意识
地培养自己，我也相信我的知识能力足够胜任公关礼仪部的
部长。

假如我当上了公关礼仪部的部长，我会进一步完善自己，提
高自己各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱
满的热情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任
心，在工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要进
一步的广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时
坚持自己的.原则。也希望在学院学生会转型之际，注入新的
血液。

今后的工作中，认真负责乃至出色地完成上级交给我们的工
作任务。充分发挥我们部门在学生会中作用，走适合我们部
门发展的路线，就是贯穿“走出去”的理念。实践中，就是
多与学生会其他部门以及其他兄弟学院加强联系，通过各种
学术文体活动，联合组织培训，增加彼此的联系，扩大我学



院学生会的影响，让其他学院乃至外校了解我们理念型的学
生会。以及提高我院学生会在社会上的好口碑，为我们的活
动拉取经费，使活动更完美的进行。

做为一名学生会的平凡但不平庸的成员，自己始终提醒着自
己我所代表的不仅仅是我自己，是一个集体，是整个学生会
的风貌。尽管一学期的时间很短，但我在很多方面都有提高
自己。总之，因为这个团队，让我大学生活的开始就有了不
一样的色彩，我会一直发扬团结协作的精神!一句话：真诚、
用心、努力!我们就是最好的，要做就得做最好的!

留下来，不为别的，就是为了用自己的能力，让学生会走得
更远!

希望大家能给我机会!

我的演讲完了，谢谢大家!

礼仪部竞选演讲稿篇二

尊敬的各位面试官：

大家中午好!我很高兴也很自豪能够站在这里参加学生会第49
届2任委员竞选。我叫邓颖诗，来自09电信3班。今天我要竞
选的是公共礼仪部的副部长。

我现任职务是外联部干事，部门承担着学生会对外交流与合
作的，本着服务学院和同学的宗旨，在学校、商家、媒体、
同学之间起着一种桥梁作用。

比很多人立志要早，我高考后就明确要入院学生会的外联部。
经过一轮又一轮的角逐，你们给了我这个机会，让我如愿所
偿。在过去几近一年的时间里，我的大一生活工作都围着部
门展开。由一开始培训我们的工作能力，接着就真正运用到



知识到实践中去了，人生的第一次拉赞助就这样开始。一次
一次地拒绝，之后我们还要站起来，更要懂得越挫越勇。学
习是一个过程。不一定有成绩才叫成功，经验的增加是另外
一种成功，它是成功之母。

我的成绩来的比较迟，它却是我一刻一刻地坚持下来的结果。
我为接下来四个学院联办的舞会拉取了赞助，让活动经费更
充足。其间，是让我成长最快的时候。工作强度和压力一并
袭来的时候，就是真正考验人的时候了。是坚持还是放弃?当
然，放弃对我来说是绝对不可能的。我一年来的汗水与坚持
不懈终于打动了商家，放心地让我们学院承办他们的活动。
也用最真的诚意与服务态度获得他们的赞许，让他们了解我
们学生会能干得很好。虽然累着，但快乐着。学到很多，体
验很多，更加坚定我自己的能力，坚定了我留下学生会的决
定。因为，我真的爱上了这份工作，爱上学生会，爱上为同
学服务。

新成立的公关礼仪部，是我新的征程。我的性格活泼外向，
尤其喜欢跟人打交道和广交朋友，平时也积极踊跃参加各种
活动，适合公共礼仪的工作，对礼仪也有一定程度的认识，
因为我们以前出去工作，和别的学院交流，和商家洽谈合作，
需要很注重个人的形象，都学过礼仪的知识。而且本人自己
也对礼仪很感兴趣，比较留意礼仪的学习，及听过相关的讲
座。我知道，干事与委员不只是身份的改变，而且委员站的
高度更上一层，对委员的能力要求要远远超过干事，它属于
管理层。我的组织协调能力，沟通能力等在平时都会有意识
地培养自己，我也相信我的知识能力足够胜任公关礼仪部的
副部长。

举如我当上了公关礼仪部的副部长，我会进一步完善自己，
提高自己各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以
饱满的热情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责
任心，在工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要
进一步的广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同



时坚持自己的原则。也希望在学院学生会转型之际，注入新
的血液。

狂后的工作中，认真负责乃至出色地完成上级交给我们的工
作任务。充分发挥我们部门在学生会中作用，走适合我们部
门发展的路线，就是贯穿“走出去”的理念。实践中，就是
多与学生会其他部门以及其他兄弟学院加强联系，通过各种
学术文体活动，联合组织培训，增加彼此的联系，扩大我学
院学生会的影响，让其他学院乃至外校了解我们理念型的学
生会。以及提高我院学生会在社会上的好口碑，为我们的活
动拉取经费，使活动更完美的进行。

做为一名学生会的平凡但不平庸的成员，自己始终提醒着自
己我所代表的不仅仅是我自己，是一个集体，是整个学生会
的风貌。尽管一学期的时间很短，但我在很多方面都有提高
自己。总之，因为这个团队，让我大学生活的开始就有了不
一样的色彩，我会一直发扬团结协作的精神!一句话：真诚、
用心、努力!我们就是最好的，要做就得做最好的!

留下来，不为别的，就是为了用自己的能力，让学生会走得
更远!

希望大家能给我机会!

我的演讲完了，谢谢大家!

礼仪部竞选演讲稿篇三

亲爱的老师们、同学们：

大家好！

我是六（10）班的xx，曾经担任过班长、副班长的职务，现在
是六（10）班副班长，我知道，在你们眼中，我不过是个新



人，但请你们相信，我有能力做好这一切。

我，乐天派掌门，看似可爱的脑瓜里装着复杂的公式，柔弱
机灵的外表下藏的是颗赤诚的心，我的宣言永远是：为“人
民”服务！

谢谢大家！

礼仪部竞选演讲稿篇四

我叫xx，来自计算机学院，信管072001班，现站在这参与阳光
青年协会的部长参选。

我性格开朗，处事沉着、能够顾全大局，乐于帮助别人。在
阳光的一年的时间里，我发现已经爱上了这个社团。

假如我是礼仪部的部长，我将做到如下几点：

1、进一步完善自己，提高自己各方面的素质，要进一步提高
自己的工作热情，以饱满的热情和积极的心态去对待每一件
事情；要进一步提高责任心，在工作中大胆创新，锐意进取，
虚心地向别人学习；要进一步的广纳贤言，做到有错就改，
有好的意见就接受，同时坚持自己的原则。

2、工作中努力完成学校，社团布置的任务。定期对部内成员
进行考核，通过部内成员的反应情况，指出他在工作中的优
点和缺点，以朋友的身份与他商讨解决方案并制定出下阶段
的计划。经常与他们谈心，彼此交流对生活、工作的看法，
为把部内工作做好而努力。开展自我批评，自我检讨的活动。
我还将常常找本部门的成员了解一些情况，为作出正确的策
略提供可行的保证。还要协调好各部门之间的关系，团结一
切可团结的力量，扩大礼仪部的影响。

3、将以“奉献校园，服务同学”为宗旨，真正做到为学校，



同学服务，为校园的建设尽心尽力。在利益前，我们坚持以
学校，社团和大多数同学的利益为重，决不以公谋私。

礼仪部竞选演讲稿篇五

大家好！

我是xx班的xx。首先，非常感谢大家给我们创造了一个公开竞
选的机会，使我有幸参与今天的竞选演讲。我想竞选调研部
部长这个职务。

调研部的工作和其他部门的工作是不一样的。在工作中，我
们需要借助各种软件来配合我们的工作，例如本学期的调研
大赛我们需要用spss数据处理软件来处理问卷，数量众多的
问卷也需要我们对信息进行及时处理和汇总。不但如此，我
们需要不断推陈出新，将当前我院的学风状况的信息收集，
并迅速地上报。这要求我们对工作必须具有高效性和积极性。

回顾这两个学期的工作，我收获颇多。作为部门的一员，我
很高兴能够和其他同学一起工作一起努力。上个学期，我参
与了大学生对综合素质测评看法的调研，从实践中我得到锻
炼和能力的拓展。本学期，通过学校的宣传调研骨干培训，
以及调研大赛中对我校大学生学习行为的调查研究等实践，
我的个人能力、行为修养和沟通交流方面都得到一个飞跃。

我对调研部的工作抱有相当的热忱，通过长时间的工作我觉
得我的个人才能得到了很好的发挥并且得到了一定的提升，
我会继续进一步的锻炼自己！第二，在调研部工作让我学习
到很多东西并且能运用到部门工作中，比如说信息的整理，
活动的总结，或者spss软件的使用。第三，在将近一年的工
作中我对部门的各项工作已经加以了解并逐渐深入，掌握了
部门工作的基本流程和要点。

假如我是一名部长，我会以身作则，多做实事，积极投入到



团委的工作中。假如我是一名部长，我会把我部门团结在一
起，共同努力，一起奋斗。假如我是一名部长，我会从多种
渠道加强我部门的宣传，让更多的同学过来面试，让更多优
秀的同学加入我们团委。

当然，我在某些方面有一定的不足，比如知识和经验都有不
够，不过我相信，这些可以通过我的努力不断提高，因为我
有一颗积极向上的心！因为我热忱于调研部的工作！我知道，
再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，朴实的行
动才是开在成功之路上的鲜花。我想，如果我当选的话，一
定会言必行，行必果。

我的演讲完毕，谢谢。


